



Obliga Samuel García a votar, pero él no va

DANIEL REYES

MONTERREY.- Pese a presionar por semanas a empleados estatales para que votaran y acarrearan sufragios a la elección del Poder Judicial para beneficiar a sus favoritos con su “Operativo acordeón”, el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, no se presentó ayer a las urnas, aunque sí se dio el tiem-

po para pasear y estar en la alberca de su casa.

El emecista debía votar en la sección 1410, en la Colonia Del Paseo Residencial, en Monterrey, donde mantiene su credencial de elector.

“Está en la lista nominal él y su esposa”, confirmó un funcionario de casilla.

“Regularmente viene como a las 10 o 10:30 (de la mañana)”, añadió.

Pero pasaron las horas, y el Gobernador no llegó.

Tras abrir a las 08:29 horas, la casilla cerró a las 18:00 horas, con una asistencia a lo largo del día de 194 personas, el 10.2 por ciento de la lista nominal, de mil 906 votantes.

Desde hace al menos dos meses, funcionarios de la administración emecista exigieron a empleados de secretarías, organismos e institucio-

nes educativas entregar hasta 10 credenciales de elector de personas que pudieran votar por perfiles específicos impulsados por el Gobernador.

El “Operativo acordeón” se impuso de manera obligatoria, exigiendo pruebas fotográficas.

García y su esposa, Mariana Rodríguez, compartieron durante el día videos de un domingo en familia.